

## Congrès national des jeunes chambres économiques à Micropolis les 21 et 22 novembre

**Rapporteur** : M. Vincent FUSTER, Vice-Président

AVIS			
Commission n°2		Bureau	
séance du 03/10/03	favorable	séance du 23/10/03	favorable

Inscription budgétaire	
BP 2003 Imputation : 6574.90	Montant : 5 000 €

Le 49<sup>ème</sup> Congrès National de la Jeune Chambre Economique Française se déroulera les 21 et 22 novembre prochains à Besançon - Micropolis.

Organisé en 2002 au Futuroscope de Poitiers en présence du Premier Ministre, le Congrès a choisi cette année Besançon.

Cette manifestation réunira 1 000 jeunes congressistes de moins de 40 ans, acteurs économiques d'aujourd'hui, responsables de demain, issus des 23 fédérations régionales et des invités internationaux du mouvement.

### Atouts :

- communication importante à compter de J- 6 mois auprès d'un réseau de 4 000 membres et de nombreux sénateurs membres,
- médiatisation importante compte tenu notamment des invités annoncés : l'écrivain Alexandre Jardin et l'actrice Véronique Jeannot,
- plus de 200 000 euros apportés à l'économie locale,
- Thème du congrès « entreprenez le temps »,
- Implication forte pour l'économie même si l'Association affiche des orientations plus larges (développement durable, humanitaire, social...).

Il s'agit évidemment d'une opportunité pour faire connaître notre agglomération par l'intermédiaire d'une rencontre événementielle à dimension nationale voire internationale.

### I - Qu'est-ce que la Jeune Chambre Economique Française (JCEF)

C'est une Association à but non lucratif, reconnue d'utilité publique qui fonctionne grâce aux cotisations de ses membres et aux soutiens d'entreprises partenaires telles que la Société Générale, la MACIF, EDF...

Indépendante, elle est le lieu d'échanges, de réflexion et d'actions de jeunes cadres et chefs d'entreprises d'origines politique, religieuse, culturelle et sociale diverses, motivés par l'avenir de leur cité. Ancrée dans le tissu économique et social, elle est dotée d'une véritable vocation d'ouverture et s'organise aux niveaux local, régional, national et international.

Au niveau local :

La JCE est représentée à Belfort, Montbéliard, Héricourt, Besançon, Dole, Lons le Saunier, Morez et Saint Claude.

A Besançon, où la JCE fête ses 40 ans, les actions menées récemment sont : Forum des Associations, Mots d'enfants sur le Thème des Droits de l'enfant, Parcours découverte « Besançon insolite », édition d'un livret pédagogique pour les écoles et collèges du département « Doubs-tu viens ? », trois éditions de la Régate d'Aviron Ecoles-entreprises...

Au niveau régional :

La fédération régionale Franche-Comté regroupe 6 Jeunes Chambres Locales et compte plus de 90 membres.

Au niveau national :

50 ans d'existence - 4 000 membres - 200 Jeunes Chambres économiques Locales réparties dans 23 fédérations régionales - 1 000 actions par an.

Au niveau international :

123 pays ou territoires à travers plus de 8 000 organisations locales.

II - Proposition d'intervention

Dans le cadre d'un coût global d'acquisition du congrès de 258 000 euros, il est proposé d'accorder une subvention à hauteur de 5 000 euros.

Par ailleurs, la présence de la CAGB dans l'organisation prendrait les formes suivantes :

- un accueil visuel à l'aéroport de Dole-Tavaux qui doit recevoir une grande part des congressistes,
- un stand durant le Congrès (9 m<sup>2</sup>),
- une communication d'accompagnement via la présence de notre logo sur les supports,
- une présence sur le site Web de la manifestation,

A ce jour, les modalités exactes de notre accompagnement n'ont pas été complètement arrêtées.

**A l'unanimité, le Conseil de Communauté décide que la C.A.G.B. participera à hauteur de 5 000 € à l'organisation du Congrès national des jeunes chambres économiques.**

Pour extrait conforme,

Le Président